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RIUNIONE DEL COMITATO GENITORI 

27.11.2017 

Presenza Rappresentanti Classe: 

Classe Rappresentante   
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# 27/11/2017 

            

            

IA Luca Bizzotto   1 1 presente 

IB Roberta Campana   1 0 sostituito/a 

            

IIA El Arbaoui Imane   1 1 presente 

IIB Marta Masiero   1 1 presente 

            

IIIA Samantha Peressini   1 0 sostituito/a 

IIIB Andrea Fabbian   1 1 presente 

            

IVA Sabina Basso   . 1 presente 

IVB Rizzi Daniela   1 1 presente 

  Matteo Ribaudo         

IVC Chiara Masiero   a 0 sostituito/a 

            

VA Lucia Zanon   1 1 presente 

VB Loretta Gasparetto   a 1 presente 

 

1. Si è rilevata una buona presenza di genitori.  

Per la presenza dei rappresentanti si veda la tabella, era presente più del 50%+1 dei 

rappresentanti o loro sostituti pertanto durante la riunione si potevano deliberare voci di spesa 

(come stabilito dallo statuto). 

Si è provveduto a distribuire ai rappresentanti o loro delegati il contributo di € 50,0 come 

deliberato nella precedente riunione. 

Si chiederà alla fine dell’anno un “consuntivo” delle spese, più che altro per trasparenza verso le 

varie classi. 

 

2. RESTITUZIONE QUESTIONARIO 

Si è relazionato i presenti in merito ai risultati dell’analisi del questionario consegnato ai genitori 

all’inizio della scuola. 

A fronte di circa 240 bambini iscritti alla scuola, sono stati consegnati circa 190 questionari, in 

quanto consegnati solo ai bambini dalla classe seconda, anche se qualche copia ritornata era 

stata compilata da genitori di prima. 

Sono stati analizzati circa 135 questionari, pari a circa il 70%. 

L’analisi dei questionari è stata realizzata da Sabina, che si ringrazia per l’impegno e il lavoro. 

Sabina ha riportato che la maggior parte dei genitori è a conoscenza dell’esistenza e dell’attività 

del Comitato, grazie anche dell’attività dei rappresentanti che comunicano le varie attività 

organizzate. 
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Questo è un buon dato.  

Un dato che bisogna migliorare è la diffusione dei vari social del Comitato, bisogna diffondere 

maggiormente che è presente una pagina facebook e un sito (che in questo verbale si ricordano: 

http://www.comitatogenitorisanvito.it 

https://www.facebook.com/pg/gengiardino/about/). 

Anche il gradimento delle varie iniziative è stato abbastanza alto, molti genitori non hanno 

partecipato per mancanza di tempo. Comunque la richiesta che vengano ripetute le iniziative è 

abbastanza buona, maggiormente per corsi per bambini, inglese, scacchi…. 

Si è analizzato anche la partecipazione attiva al Comitato. 

A fronte di una percentuale pari al 60% che non ha partecipato l’anno scorso, per quest’anno ci 

possiamo aspettare che aumenti la % di partecipazione. 

Tra i motivi principali per non partecipare alle varie attività vi è la mancanza di tempo, una piccola 

percentuale chiede di cambiare giorno ed orario, ma si è discusso che ciò potrebbe anche non 

essere la soluzione. 

 

3. Si è discusso in merito la Festa di autunno. 

Dopo aver riassunto i vari costi della festa, si sono viste anche le varie entrate, riassumendo la 

festa ha visto un incremento della cassa Genitori di circa € 600,00. 

Si sono analizzati alcuni punti che vanno modificati / migliorati: 

 Distribuzione panini : per le prossime volte si sperimenterà di programmare la distribuzione 

scaglionata, si annuncerà la distribuzione dei panini per gruppi di numero di scontrino o biglietto; 

 Riuscire a destinare più persone per la preparazione della cioccolata, in modo da aiutare meglio 

chi la prepara (in questo caso Sabina); 

 Per l’anno prossimo bisogna migliorare l’esecuzione delle foto della festa, in modo anche da 

pubblicizzare la festa dopo. 

Comunque si è visto che la festa è riuscita al meglio, con una buonissima partecipazione da 

parte dei genitori e dei bambini. 

Tra i punti / aspetti positivi: 

 Possibilità di mangiare al caldo e seduti, da mantenere; 

 Giochi per i bambini; 

 Quantità vin brule e cioccolata; 

 Porchetta, vi è stato il gradimento da parte di tutti i convenuti, come anche per quanto riguarda i 

panini con l’hot dog; 

 Quantità castagne e qualità. 

 

 

4. LABORATORIO NATALE 

Si è discusso in merito al laboratorio di cui si era accennato nelle precedenti riunioni. 

https://www.facebook.com/pg/gengiardino/about/
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Si è visto quando organizzarlo, le varie problematiche (ristrettezza di tempi a disposizione, 

contemporaneità dell’open day, contemporaneità dei colloqui individuali…) il laboratorio si terrà 

martedì 19 dicembre dalle ore 20.00. 

Come “lavoretto” Sabina studierà varie opzioni da proporre alla serata, in modo da far 

partecipare attivamente maggiormente i bambini ai lavoretti. Vi è stata la proposta di realizzare 

una candela, Sabina valuterà come procedere. 

Si è concordato in merito al costo e di richiedere  una sorta di caparra che non verrà restituita in 

caso di assenza al laboratorio. 

Si è ribadito che i genitori comunque dovranno partecipare con i loro figli, Sabina sarà di ausilio e 

per consigli, non certo come baby sitter. 

 

5. CIOCCOLATA NATALIZIA 

Si sono informati i rappresentanti del giorno della cioccolata di Natale. 

Giovedì 21 dicembre. 

I rappresentanti (o loro delegati) aiuteranno per la distribuzione dei panettoni e della cioccolata. 

Vi è stata la richiesta di non ripetere anche quest’anno il momento dei canti di tutte le classi, 

perché reputato come un momento che ai bambini e anche ai rappresentanti presenti viene visto 

più come problematico che significativo. Pertanto si farà richiesta di eventualmente fare un 

pensiero per TUTTI i genitori e non solo per i rappresentanti presenti. 

 

6. PROPOSTE VARIE 

Visto il buon stato della cassa, si è ribadito che questi soldi sia meglio spenderli per i nostri 

bambini. Sono state avanzate varie proposte : gita o comunque momento istruttivo riguardante la 

Prima Guerra Mondiale, corsi vari, acquisto Lim….. Nel corso dell’anno si valuteranno (anche in 

funzione delle varie possibili entrate nel prosieguo dell’anno) le varie spese possibili. Per il 2017-

2018 si è già anticipato, comunque da confermare, di poter acquistare per tutti i ragazzi l’agenda 

scolastica. 

Per quanto riguarda il momento istruttivo sulla Prima Guerra mondiale, si proporrà alle maestre 

per quest’anno di organizzare un momento di incontro con esperto per raccontare cosa 

successe, per l’anno prossimo (o anche quest’anno se le circostanze sono favorevoli) 

organizzare le gite a Cima Grappa, al Sacrario. Comunque ottima idea che verrà tenuta in 

considerazione e si concretizzerà. 

 

Per quanto riguarda l’organizzazione di serate ci sono state varie proposte: serate degustazione, 

serate formative che riguardino la sicurezza, serate che riguardino la sicurezza in montagna…. Si 

cercherà di organizzare un momento di incontro al mese, si sta predisponendo un calendario in 

modo da programmare questi momenti nel corso dell’anno. 

 

7. MARCIA DEL LIBRO 

La Marcia del libro 2018 è stata programmata per domenica 20 MAGGIO. 
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Si informeranno le varie realtà del Quartiere della data, in modo da evitare il più possibile 

eventuali contemporaneità con rischi di interferenze negative, come successo l’anno scorso. 

 

 

La riunione si è chiusa alla 23. 

 

 

 

 

 

 

 

Punti previsti non trattati 

 Non erano previsti punti all’ordine del giorno che non sono stati trattati. 

 

IL PRESENTE VERBALE VERRA’ AFFISSO NELLA BACHECA ALL’ENTRATA DELLA 

SCUOLA. 

 

 

PROSSIMA RIUNIONE PREVISTA INDICATIVAMENTE PER MARTEDI’ 30 GENNAIO 2018. 


